

Moment mal

Musikschüler spielen zum Konzert auf

Zum Abschluss des Schuljahres präsentieren sich die Talente der Musikschule „Johann Sebastian Bach“ am Sonntag, dem 22. Juni, wieder auf ihrem traditionellen Sommerkonzert. MZ-Mitarbeiterin **Sylke Hermann** sprach mit **Philipp Saaler** darüber. Er ist Fachdienstleiter Musikschulen beim Landkreis Anhalt-Bitterfeld, dem Träger der Einrichtung.

Herr Saaler, wie viele Kinder und Jugendliche sind am Sonntag beim Konzert dabei?

Insgesamt werden 100 bis 120 Mitwirkende unterschiedlichen Alters musizieren und zeigen, was sie gelernt haben. Zu hören sind dabei die Instrumente Saxophon, Gitarre, Flöte, Cello, Klarinette, Klavier, Schlagzeug, E-Bass, Keyboard, Posaune und Trompete. Dass zum Sommerkonzert die gesamte Instrumentenbandbreite, inklusive Gesang, abgedeckt wird, macht uns mächtig stolz.

Welches Repertoire wird dem Publikum geboten?

Ein buntes Potpourri aus Klassik und Moderne. Besonders hervorzuheben ist die musikalische Umsetzung der Veranstaltung durch die Ensembles. Mit dabei sind das Jugendorchester, die Big Band, der Kinderchor und das Gitarrenensemble. Und die Kinder der musikalischen Früherziehung sorgen mit dem Thema „Nachts im Schlosspark“ für eine besondere Atmosphäre.



Philipp Saaler

FOTO: SAALER

Welchen Stellenwert besitzt das Sommerkonzert?

Es ist traditionell der goldene Abschluss des Schuljahres, sowohl für die Lernenden als auch für das emsige Kollegium der Köthener Musikschule. Hier können die großen und kleinen Künstler zeigen, woran im Verlaufe des Schuljahres mit Akribie und Leidenschaft getüftelt worden ist. Einige von ihnen erhalten in diesem exklusiven Rahmen auch ihre landesweit anerkannten Abschlusszeugnisse für das erfolgreiche Bestehen der Prüfungen im Unter- und Mittelstufenbereich. Selbstverständlich ist es für die Mitwirkenden auch ein Höhepunkt, auf der großen Bühne des Johann-Sebastian-Bach-Saals zu stehen und ihr Können zu zeigen.

Das Sommerkonzert der Musikschule Köthen im Johann-Sebastian-Bach-Saal des Veranstaltungszentrums Schloss Köthen beginnt am Sonntag, 22. Juni, 15.30 Uhr. Der Eintritt beträgt sechs Euro. Die Karten sind in der Köthen-Information im Schloss von 11 bis 17 Uhr erhältlich oder an der Abendkasse.